

## Econocom anuncia el nombramiento de Angel Benguigui como CEO del Grupo a partir del 24 de julio de 2024

- Econocom, un grupo pionero en el acompañamiento de la transformación digital de las empresas, anuncia hoy la implementación de una nueva gobernanza.
- Jean-Louis Bouchard y Angel Benguigui son nombrados respectivamente Presidente Ejecutivo y CEO del Grupo. Patrick Van Den Berg deja su cargo como Director General.
- Esta nueva gobernanza tendrá como misión la supervisión y ejecución del nuevo Plan Estratégico “One Econocom 2024–2028” anunciado en noviembre de 2023.

El consejo de Administración de Econocom, reunido hoy, 24 de julio de 2024, bajo la presidencia de Jean-Louis Bouchard, ha aprobado por unanimidad la separación de las funciones de Presidente y CEO, así como el nombramiento de Angel Benguigui como CEO del Grupo. Jean-Louis Bouchard, fundador de Econocom, es ahora el Presidente Ejecutivo del Grupo. Angel Benguigui podrá contar con su apoyo y asesoramiento, de acuerdo con el excelente diálogo y clima de confianza establecido entre ellos desde hace muchos años.

En relación con estas decisiones, Jean-Louis Bouchard, Presidente Fundador de Grupo Econocom, ha declarado: *“Angel Benguigui es un líder inspirador con un conocimiento excepcional de nuestras líneas de negocio y una experiencia reconocida para asegurar la Dirección del Grupo en un periodo de importante aceleración. Está perfectamente preparado para esta función, después de un recorrido ejemplar en Econocom de casi 20 años y su papel central en la elaboración del plan “One Econocom”. En un momento en el que el mercado de la tecnología y la transformación digital experimenta grandes cambios, especialmente relacionados con la nube y la inteligencia artificial, Angel tendrá la misión de acompañar la implementación de nuestro ambicioso Plan Estratégico para el periodo 2024–28 y asegurar su éxito. El Consejo de Administración y yo confiamos plenamente en él y en nuestros equipos para llevar a cabo las próximas etapas de nuestro desarrollo, que prometen ser apasionantes. Por último, me gustaría dar las gracias a Patrick Van Den Berg, quien ha sido una pieza clave del desarrollo del Grupo Econocom en estos dos últimos años.”*

Angel Benguigui, CEO del Grupo Econocom, comentó: *“Quiero agradecer al Consejo de Administración y a Jean-Louis Bouchard la confianza que han depositado en mí. Es con gran honor y con una gran determinación que me comprometo a acelerar el desarrollo de Econocom y a asegurar la correcta implementación del nuevo Plan Estratégico “One Econocom” junto con nuestros excelentes equipos. Estoy seguro de que Econocom tiene un gran potencial de crecimiento gracias a su posicionamiento único, que abarca de manera integral las necesidades de nuestros clientes en cuanto al acceso a los activos digitales esenciales.”*

Patrick Van Den Berg, quien se unió a Econocom en mayo de 2022 como Director General Adjunto Internacional y Country Manager de los Países Bajos, y luego fue nombrado Director

General en 2023, deja sus funciones en el Grupo para seguir otras oportunidades profesionales.

Angel Benguigui constituirá un nuevo Comité Ejecutivo, que será anunciado próximamente, con el fin de reforzar las competencias y la complementariedad entre los diferentes miembros de la Dirección General.

El Consejo de Administración de Econocom está convencido de que esta nueva organización garantizará que el Plan Estratégico “One Econocom” se lleve a cabo con éxito.

---

## Angel Benguigui

Graduado en Economía y Administración de Empresas por la Universidad Complutense de Madrid, Angel Benguigui comenzó su carrera en el Grupo Crédit Lyonnais. Durante 18 años, evolucionó con éxito en actividades de Corporate Banking y financiaciones especializadas en Europa, antes de ser nombrado Director General para España. Tras la fusión con Crédit Agricole en 2003, se incorpora a Calyon (ahora Crédit Agricole CIB) como Director General Adjunto para España y Portugal. Posteriormente se une a Econocom en 2006 como Country Manager para España con el objetivo de desarrollar las actividades de renting, distribución y servicios digitales, especialmente a través de una política de adquisiciones selectivas, lo que logra con éxito. Tras formar parte durante varios años del Comité Internacional así como del Comité de Dirección del Grupo, en 2019, asume la Dirección General Financiera del Grupo y en 2020, es nombrado Director General con poderes para la gestión diaria, antes de unirse, en 2023, al Consejo de Administración como Administrador Delegado, con la responsabilidad de elaborar e implementar el Plan Estratégico “One Econocom”.

Este documento es una traducción libre a español del comunicado de prensa original en francés e inglés sobre el comunicado de nueva gobernanza de Grupo Econocom.

## **SOBRE ECONOCOM**

Grupo Econocom, con 50 años de experiencia, es pionero en el apoyo a la transformación digital de las empresas. Sus soluciones, centradas en el desarrollo y transformación del puesto de trabajo, señalización audiovisual y digital, así como en las infraestructuras, abarca toda la gama de responsabilidades y conocimientos necesarios para cualquier aventura digital: desde la fase de diseño y la ayuda en la elección de la solución hasta el despliegue de los equipos y su externalización. Incluye la compra o el renting de los equipos, su personalización, los servicios asociados y gestionados, así como el reacondicionamiento de los mismos al final de su vida útil.

Presente en 16 países con más de 8.800 empleados, Econocom cotiza en los índices Euronext de Bruselas, Bel Mid y Family Business. En 2023 ha generado unos ingresos de 2.681 millones de euros.

## **MÁS INFORMACIÓN**

[www.econocom.es](http://www.econocom.es)

Email: [marketingycomunicacion@econocom.com](mailto:marketingycomunicacion@econocom.com)